

1975



2001



LAC BALKHASH (Kazakhstan)

Le lac Balkhash est-il voué à l'assèchement? C'est possible, si les pays qui le bordent continuent à permettre l'exploitation intensive de ses eaux et de celles des rivières qui l'alimentent, en fixant des prix particulièrement bas. Si l'économie locale (agriculture et exploitations minières) profite aujourd'hui de cette manne, l'avenir s'annonce moins rose. La pénurie menace. Déjà les petits lacs au sud-est sont pratiquement asséchés.

LAKE BALKHASH (Kazakhstan)

Is Lake Balkhash going to dry out? If the countries which border it continue to set very low prices for the lake water and that of its feeder rivers, which encourages intensive use, it is possible. While the local economy (agriculture and mining) are benefitting from this financial largesse today, the future looks less rosy. Scarcity threatens. The small lakes to the southeast are already nearly dry.